

Dietershausen. Nach insgesamt 5 Stunden Fahrtraining mit vielen Slalomfahrten, Vollbremsungen und Ausweichmanövern wurden das fahrerische Können und auch das Geschick der Beifahrer unter großem Applaus der übrigen Teilnehmer getestet. Zufrieden mit den sportlichen Aktivitäten freuten wir uns nun auf den irischen Abend. In entsprechender Atmosphäre mit passenden Speisen und Getränken sowie Livemusik der Irish Harp House Band. Innerhalb kürzester Zeit stieg die Laune bei stimmungsvoller Musik und der Saal bebte vom Applaus. Nach den sportlichen Aktivitäten an den Vortagen wurde es etwas geruhsamer, so dass wir am Montag, den 31.10.2016 zu einer der schönsten Burgen

Deutschlands fahren konnten. Die Wartburg in Eisenach ist einfach sehenswert und der Fremdenführer brachte uns allen durch interessante und kurzweilige Erläuterungen die Geschichte der Burg nahe. Am Abend ging es auf den Höhepunkt der Jubi-Tour zu. Das Galadinner mit Fünf-Gänge-Menü, Siegerehrung der Rallyeteilnehmer und Ehrung von Jubilaren. Der Abend wurde mit Livemusik untermalt und zu späterer Stunde auch das Tanzbein geschwungen. Nach einer langen (für manche auch eher ziemlich kurzen) Nacht neigte sich auch leider wieder diese schöne Tour dem Ende zu. Am Dienstag ging es nach der Verabschiedung im Hotel auf die individuelle bzw. gemeinsame Heimfahrt.

Unsere Jubiläumstour in die Rhön

# Tradition hat einen Namen



**Rhönhotel Sächsischer Hof**  
 Bahnhofstraße 2  
 36466 Dermbach  
 Tel.: +49 (0) 3 69 64 / 83 11 11  
 Fax: +49 (0) 3 69 64 / 83 11 18  
[kontakt@saechsischer-hof.com](mailto:kontakt@saechsischer-hof.com)

**D**as „Land der offenen Fernen“ im Dreiländereck Bayern, Hessen und Thüringen ist groß genug, um Natur, Mensch und Tier ungestörten Entfaltungsraum zu bieten. Hier steht seit über 400 Jahren das Hotel „Sächsischer Hof“ in Dermbach. Von hier aus lernen Sie die Rhön aus einem anderen Blickwinkel heraus kennen. Erfahren Sie die abwechslungsreiche Landschaft mit ihren vielen gut ausgebauten, verkehrsamen

**Ein idealer Ort für Porsche Treffen  
 (wie jetzt aktuell der PC Möhnese, siehe links).  
 Mit nur 26 Gästezimmern werden Sie  
 „Hotelbesitzer“ – exklusiv  
 nur für Porsche Clubmitglieder,  
 Personal, Service – alles inklusive.**

und kurvigen Nebenstraßen und genießen Sie den grandiosen Panoramablick über das gesamte Mittelgebirge. Nach Ausfahrten und Wanderungen entspannen Sie in unserer Wellness-, Fitness-, Beautylounge und Rhön-Spa. Unser Küchenchef verwöhnt Sie mit bodenständigen, traditionellen Rhöner Gerichten. Aus Überzeugung verarbeiten wir nur die besten Produkte ausgewählter Zulieferer, hauptsächlich aus der Region, damit Sie sich mit Leib und Seele bei uns wohl fühlen.

